

Une journée inoubliable au Zoo de la Palmyre pour 44 enfants défavorisés du département de la Vienne !



Le 31 mai 2024, l'association Nos P'tits Voyageurs (NPV), localisée sur le Campus de l'ensemble scolaire Isaac de l'Etoile, a offert une journée récréative à 44 enfants issus de familles bénéficiaires du Secours populaire de la Vienne. Direction le zoo de La Palmyre, pour une escapade animalière sous le signe de la découverte, de la convivialité et de la solidarité.

Au programme : Transport en autocar, petit-déjeuner à l'arrivée, visite du zoo pause déjeuner au cœur du parc, spectacle des otaries, goûter, distribution de goodies offerts par le Département de la Vienne... Le programme était riche et parfaitement orchestré pour que chaque instant compte.

Ce fut une belle journée remplie d'émerveillement, de rires et de souvenirs, au cours de laquelle les enfants ont pu s'ouvrir au monde et repartir des étoiles plein les yeux.

L'équipe d'accompagnement était à l'image des valeurs de l'association : engagée, intergénérationnelle et solidaire. Elle se composait de quatre étudiantes de 2^{ème} année de BTS Tourisme et bénévoles de l'association (Aïna, Laura, Ludivine et Valentine), de Yanis (bénévole externe et ami de cœur de l'équipe), de Nathalie (maman de Ludivine), de Martine (bénévole du Secours populaire) et de Dominique (trésorière de l'association).

Cette sortie a été entièrement organisée et financée par nos soins, grâce à plusieurs actions solidaires menées tout au long de l'année 2024-2025 par les bénévoles (principalement des étudiants de 1^{re} et 2^{ème} année de BTS Tourisme), avec le soutien de certains étudiants de BTS CI :

- Vente de cartes de Noël au marché de Saint-Benoît,
- Action paquets cadeaux en partenariat avec King Jouet (Chasseneuil-du-Poitou),
- Collecte de dons lors du repas solidaire organisé pendant la journée de sensibilisation à la solidarité.

Nous avons également bénéficié du soutien précieux de l'AEPI et d'un partenariat avec le Département de la Vienne, qui a offert aux enfants de jolis goodies ludiques et créatifs (crayons, cartes à colorier). Sans oublier la boulangerie Marie Blachère de Chasseneuil-du-Poitou, qui a généreusement offert 8 formules repas, soit 15 % de la commande et le groupe Andros qui a soutenu notre association en nous offrant pendant toute l'année les friandises nécessaires à la réalisation de nos actions.

Un immense merci donc à tous nos partenaires et bénévoles qui ont rendu cette aventure possible. Pour finir, une mention particulière Mme Guilbeaud, M. Bordron et M. Lucquiaud qui ont toujours fait preuve d'une grande réactivité par rapport à nos demandes de dernières minutes sans jamais perdre leur sourire et leur bonne humeur. Et bien sûr, à M. Delage pour la confiance qu'il a accordée, ses encouragements et son soutien continu dans la réalisation de ce beau projet.



Départ de Poitiers à 7h30, direction La Palmyre

A 10h30, visite du Zoo de la Palmyre, l'un des plus beaux d'Europe avec plus de 16000 animaux de 110 espèces, dans un cadre naturel exceptionnel

Déjeuner et activités digestives dans un espace ombragé du parc, jeux calmes et détente en plein air

A 14h00, reprise de la visite pour découvrir les animaux emblématiques du zoo : lions, éléphants, girafes, lémuriens...

Départ de La Palmyre à 16h45, direction Poitiers



Rendez-vous en 2025-2026 pour la suite des aventures de Nos P'tits Voyageurs !

L'équipe Nos P'tits Voyageurs : Aïna, Dominique, Laura, Ludivine, Valentine

